



Direktur Umum Bank BPD DIY, Cahya Widi (*empat kiri*), saat penyerahan zakat secara simbolis ke Kepala DLH Kota Jogja, Sugeng Darmanto (*kanan*), di Kantor DLH Kota Jogja, Jumat (22/4).

► **PENYALURAN ZAKAT**

BPD DIY Bantu Petugas Kebersihan

JOGJA—Bank BPD DIY melakukan pentasarufan zakat, Unit Pengumpulan Zakat (UPZ), Musala Amanah. Salah satu sasaran penyaluran zakat tersebut kepada petugas kebersihan, pemelihara taman, dan pekerja lain yang membutuhkan, yang bekerja di bawah Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja.

“Kami serahkan sebanyak 679 paket. Semoga yang sedikit ini dapat memberi manfaat untuk masyarakat yang membutuhkan,” ucap Direktur Umum Bank BPD DIY, Cahya Widi, saat penyerahan zakat di Kantor DLH Kota Jogja, Jumat (22/4).

Kepala DLH Kota Jogja, Sugeng Darmanto mengucapkan terima

kasih atas pentasarufan zakat dari UPZ Musala Amanah Bank BPD DIY. “Mewakili teman-teman mengucapkan terima kasih. Model pengumpulan zakat ini bisa kami contoh, mengumpulkan mandiri, untuk teman yang membutuhkan. Semoga sinergi terus bisa terjaga dengan Bank BPD DIY, mungkin bisa sinergi dalam berbagai upaya menjaga lingkungan juga,” ucap Sugeng.

Dalam program pembagian paket sembako Bank BPD DIY total jumlah paket sembako yang dibagikan sejumlah 7.725 paket, dengan total sejumlah Rp849,750 juta.

Selain itu juga ada pembagian Program Pemberdayaan sebesar

Rp250 juta yang disalurkan untuk pemberdayaan ekonomi melalui Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Jogja. Pemberdayaan ekonomi Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) melalui Yatim Mandiri, dan pemberdayaan ekonomi Jamaah Mu’allaif Masjid Nurul Asfar Daratan II.

Distribusi paket sembako diberikan kepada masyarakat sekitar Kantor Layanan Bank BPD DIY, panti asuhan, petugas kebersihan, buruh gendong, dan kelompok masyarakat lain yang membutuhkan. Untuk menghindari kerumunan, sembako dikirim secara kolektif di masing-masing lokasi penerima. (*Herlambang Jati Kusumo*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005